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本报讯 8 月 30 日，二七区纪
检监察干部“强基赋能、以学促干”
能力素质提升培训班正式开班。
区委常委、纪委书记王海玲出席开
班仪式并做学习培训动员讲话。
区纪委监委机关、派驻机构、区委
巡察机构、各镇（街道）纪检监察机
构全体纪检监察干部 220余人参加
培训。

王海玲强调，此次培训旨在全
面提高全区纪检监察干部政治素质
和业务水平，持续推进全区纪检监

察工作高质量发展。全区纪检监察
干部要珍惜学习机会，补短强弱，以
学促干。要敏于求知，增强学习动
力，明白“为什么学”。要聚焦重点，
突出问题导向，明白“学什么”。要
以知促行，做到学以致用，明白“怎
么做”。

本次培训紧紧围绕基层纪检监
察工作实际，共设置加强作风建设
监督、新修订《中国共产党纪律处分
条例》理解和适用、规范基层执纪执
法办案全流程、宣传稿件撰写等 12

门课程。
开班仪式后，市纪委监委党风

政风监督室副主任、市纪委监委审
理室主任先 后 为 全 区 纪 检 监 察
干部做了一堂全面深入、专业细
致的业务实践指导课。接下来，
本轮培训将陆续邀请有关领导、
专家学者、业务骨干等进行专题
授课。同时，还将结合座谈交流、
现场测试等多种形式，确保学习
效果。
记者 景静

区委理论学习中心组举行集体学习（扩大）会议
确保党的二十届三中全会精神在二七区贯通到底、落地生根

本报讯 8月 28日上午，二七区委
理论学习中心组以“学习贯彻党的二十
届三中全会精神”为主题召开了集体学
习（扩大）会议。区委书记樊惠林主持
并作宣讲。全区县处级领导同志，区四
个班子办公室、区委各部委、区直各单
位、群团组织、各管委会及镇（街道）主
要负责同志参加会议。

会议指出，要在领会党的二十届三
中全会精神实质上狠下功夫，牢牢把握
以进一步全面深化改革推进中国式现
代化的内在逻辑。要全面把握党的二
十届三中全会精神的问题导向，着力解

决制约中国式现代化拓展和深化的若
干问题。要全面把握党的二十届三中
全会精神的价值取向，把中国式现代化
作为全面深化改革的出发点和落脚点；
坚持以人民为中心，充分发挥人民群众
参与全面深化改革的积极性、主动性、创
造性。要全面把握党的二十届三中全会
精神的科学方法，注重系统集成，加强全
面深化改革顶层设计；突出重点领域，实
现全面深化改革整体突破；狠抓改革落
地，提升全面深化改革实际效能。

会议强调，要在学习宣传贯彻上狠
下功夫，汇聚进一步全面深化改革的广

泛共识和行动力量。全区上下要坚持
把学习宣传贯彻党的二十届三中全会
精神放在首位，与学习贯彻省委、市委、
区委全会精神结合起来，健全以学铸
魂、以学增智、以学正风、以学促干长效
机制，确保学思践悟、推动知行合一。
要高标准组织大学习，高水平开展大宣
传，高质量推进大调研，高效能抓好大
落实，在全区上下进一步掀起学习宣传
贯彻的热潮，确保党的二十届三中全会
精神在二七区贯通到底、落地生根。

会议要求，要在抓好当前工作上
狠下功夫，不断巩固和发展全区经济

社会稳进向好的积极态势。要坚定
不移推动高质量发展，重点聚焦“乐
业”工程，加大企业服务保障力度，提
升招商引资质效，加快推动产业转型
升级、资产资源盘活等重点工作。要
坚持改革为民发展惠民，聚焦“安居”
工程，坚决打好打赢保交房、安置房
建设攻坚战，统筹做好城市有机更
新、基层设施完善、民生服务保障、促
进就业创业等各项工作。要持之以
恒推进全面从严治党，持续营造风清
气正的干事氛围。
记者 景静

区领导调研指导教育工作并开展教师节走访慰问活动

努力办好人民满意的二七美好教育
本报讯 8月 30日上午，二七区

委书记樊惠林调研全区教育工作并
开展教师节走访慰问活动。区领导
黄卫红参加。

樊惠林先后到郑州四中南校
区、汝河路小学南溪路校区、运河城
实验小学和春晖小学南校区等地，
通过实地调研、听取汇报等方式，详
细了解学校校园安全管理、基础设
施配备、师资队伍建设及秋季开学
准备等情况，并对相关工作进行现

场指导。
樊惠林表示，教育是涉及面最

广、影响最大的民生工程，当前正值
秋季开学季，要周密细致做好各项
准备工作，确保新学期开学安全、平
稳、有序。要坚持以学生为根本、以
需求为导向，切实提高教育教学质
量，持续扩充优质教育资源供给，不
断满足人民群众对优质教育的新期
待。要加快完善学校配套设施建
设，各部门协同发力、科学谋划，全

力为教育发展解难题、办实事，为学
生提供优质、舒心的学习和成长环
境。要筑牢校园安全防线，进一步
强化监督职能，持续做好施工建设、
校园餐等管理，努力办好人民满意
的二七美好教育。

调研中，樊惠林同教师代表进
行交流，并代表区委、区政府向全区
广大教师和教育工作者致以节日问
候和崇高敬意。
记者 景静

着力优化营商环境
帮助企业纾困解难
区领导调研民营经济统战工作

本报讯 8 月 29 日上午，二七区委常
委、统战部长王泽文到仟吉食品有限公司
等调研民营经济统战工作。

王泽文先后参观了生产车间、活动
室、办公大楼等场所，听取了相关负责人
关于企业经营情况的汇报，认真询问了发
展经营过程中遇到的困难和问题。

在座谈会上，王泽文强调，要提升思
想政治站位，深入学习贯彻党的二十届三
中全会精神和区委全会精神，帮助民营企
业建立符合自身发展的现代企业制度，提
升管理、创新发展。要加强政策激励引
导，积极推进各项惠企政策措施落地、落
实、落细，通过开展专题培训、组织观摩考
察等，帮助民营企业高效管理、创新驱动，
有效提升市场竞争力。要优化服务强化
保障，不断探索创新服务模式，着力优化
营商环境，帮助企业纾困解难，为辖区民
营企业营造更加广阔的发展空间，助力二
七经济社会高质量发展。 记者 景静

不断提升监管水平
全力守护群众“舌尖上的安全”
二七区人大常委会组织市、区两级人大代表视察全区食品药品安全工作

本报讯 近日，二七区人大常委
会组织市、区两级人大代表对全区
食品药品安全工作进行视察。

视察组一行先后深入郑州仟
吉食品有限公司、河南农工厂 生
态 科 技 有 限 公 司 和 郑 州 市 第 二
人民医院等地进行了实地察看，
全 面 了 解 3 个 单 位 落 实 食 品 药
品 安 全 管 理 制 度 情 况 。 实 地 察
看后，视察组在郑州市第二人民
医院召开了座谈会。会上，视察
组 听 取 了 二 七 区 市 场 监 管 局 工
作汇报，参加视察的代表结合实
地视察情况发表了意见和建议。

代表们对全区食品药品安全
工作取得的成效给予了充分肯定，
建议区政府及市场监管部门要重
点加强对食品药品货源的监管工
作，建立健全从农田到餐桌、从实
验室到医院的每一道防线，形成常
态化的监管模式，确保食品药品监
管无死角。

针对全区食品药品安全工作，
二七区人大常委会主任吕安民提出
要 求 。 一 定 要 始 终 坚 持 人 民 至
上 、生 命 至 上 ，牢 固 树 立 底 线 思
维、风险意识，全面落实“四个最
严”要求，以更高的标准、更严的

要求、更实的作风抓好抓实食品
药品安全工作，不断提升食品药
品安全监管水平，全力守护人民
群众“舌尖上的安全”。一定要坚
持靶向发力，重点抓好全面“管”、
系统“治”、重点“防”、坚决“打”、
注重“立”等五个重点环节，在落
实“四个最严”中筑牢食品药品安
全防线。一定要坚持齐抓共管，
拧紧责任链条，凝聚工作合力，压
紧压实责任，营造全社会共建共
治共享的工作格局。
记者 景静
通讯员 左学彬 周祎

二七区纪检监察干部能力素质提升培训班开班

加强联系协作
为学业添能助力
做好学生饮用奶进校园工作

本报讯 8月28日，由二七区教体局、二
七区慈善总会主办的“助力教育·筑梦未
来”——花花牛乳业集团学生饮用奶捐赠仪
式在郑州市第106初级中学举行,旨在为广
大学子的营养健康护航，为学业添能助力。

花花牛乳业集团作为河南本土最大
的国家级龙头乳企，全国最早且郑州市唯
一的“中国学生饮用奶定点生产企业”，积
极响应国家政策，大力推广国家“学生饮
用奶计划”。目前，花花牛每天为全省超
100万学生提供高品质饮用奶。

仪式上，二七区委常委、副区长王潜表
示，近年来，二七区大力推广国家“学生饮用
奶计划”，为青少年健康成长筑牢了坚实保
障。推广实施国家“学生饮用奶计划”是一
项政治工程、民生工程，需要政府、企业、学
校、家庭及社会力量的共同参与，希望教育
部门和相关责任单位以此次捐赠活动举办
为契机，进一步加大学生饮用奶等营养知识
的宣传引导，加强与企业的联系协作，做好
学生饮用奶进校园工作，探索学生安全饮奶
的新途径、新方法，不断扩大覆盖面。

今秋开学季，二七区义务教育阶段超
10万名小学、初中学生每人将获赠一袋优
质花花牛低温学生酸奶。此次捐赠仪式
是政、企、校携手护航青少年健康成长的
又一次具体行动，彰显了各方对学子们的
关爱与呵护。 记者 景静 通讯员 李宁


